

## ～ 最後の体育祭 ＝想い＝ ～

今回は、1組、2組、3組のいくつかの作文を、一部抜粋して掲載します。

### 3組

中学生活最後の体育祭は、僕にとって忘れられない1日になりました。それは単なる行事ではなく、最高の仲間たちと笑い、支え合い、そして達成感を分かち合った、キラキラした思い出の詰まった日だからです。

この体育祭で得たものは成功体験だけではありません。仲間と供することの楽しさ、困難に立ち向かう勇気、そして何よりも、自分を信じる力。この経験は、きっと僕を支えてくれると思います。最高の仲間との喜びや達成感は中学校生活の忘れられない思い出です。

### 1組

最後を締めるのは、三年学年種目ムカデ競争です。練習の時、ぼくのせいで進行を止めしまったことがあります。足を上げるのが難しかったため、前の人たちを転ばせてケガをさせてしまいました。友達に怒られてしまって、「ムカデには僕はいらない存在だ」と自分で思ってしまいました。しかし、クラスの友達は僕を気にかけてくれたり、声を掛けてくれたりしました。だから、諦めずに練習に参加し、最後までやりきることができました。諦めずムカデ競争に参加することができて本当に良かったです。

### 2組

ぼくは今年初めての体育祭実行委員になった。最初は「このクラスはまとまりがなく、教えたりすることも難しい」と感じた。だけど体育祭が近づいていくにつれて、みんなは、話を聞いてくれたり、全力で取り組んでくれてとてもうれしかった。結果は3位だけど、このクラスは一番笑顔が輝いていた。みんなが最後まで全力で取り組んでくれたことに感動した。このクラスの体育祭実行委員として活動することができて最高の体育祭になった。

### 2組

今回の体育祭で僕は、みんなに助けられた。もともと僕たちのクラスはムカデ競争が全然だめだった。それで何回も「もうやんなくてもいいんじゃないかな」とも思ったけれど、他の男子たちが全然あきらめいでいるなくして、何回も励まされ、「自分も頑張らなくちゃいけない」と気が引き締りました。…略…、一番悔しかった競技は「800m」です。スタートの時点ではいいペースでついていましたが、640mくらいに1度転びかけてから全く体がスムーズに動かなくなってしまい、自分から遠ざかっていくほかの組の選手たちが見えてとても悔しかったです。それでも全員リレーで1位を取ることができてとてもうれしかったです。

### 1組

私は今回が初めての体育祭でした。そのため自分的には誰よりもやる気があって、非常に楽しみにしていました。…略…、私は新しい自分のクラスで自分の体育祭への思いを伝え、体育祭実行委員になることができました。しかし、そこから私は学校生活が楽しいからと、少し問題を起こし、実行委員としてふさわしくない行動をしてしまいました。それを経て、私は自分の変わった部分を行動で示そうと思い、それからたくさんの努力をしました。

体育祭当日、私はプロジェクトメンバーと作ったダンスを踊ったり、同じ陸上部の友達と百メートルを競ったりして、たくさんの思い出ができました。の中でも一番思い出に残ったのは、一組全員のチームワークで勝ったムカデ競争でした。体育祭での結果は一位にはなれなかったものの、確実にみんなとの絆が深まったと思っています。そして。私は体育祭の数日前に担任の先生からいただいた言葉が心に残っていて、嬉しくてこれからはもっとクラスに貢献して、もっと良いクラスにしたいと思いました。

### 【時間割】

	7/7 (月)			7/8 (火)			7/9 (水)			7/10 (木)			7/11 (金)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
1 先生	学	学	学	数	数	体	数	数	英	社	理	国	数	数	社
2 先生	音	社	国	公	理	美	社	国	数	体	体	社	国	技	体
3 先生	英	英	数	体	理	数	体	社	理	技	社	国	理	美	数
4 先生	国	音	理	英	英	理	理	体	社	英	英	体	美	国	理
5 先生	社	理	英	国	公	英	理	国	音	総	総	総	理	体	技
6 先生	総	総	総	数	数	公				総	総	総	道	道	道
備考	生徒朝会@制服 ①自己PR作成1 ⑥マイ探究			②～④租税教室			⑤⑥合唱指導			⑥アイソングヤイント①					

○ひとことへのコメント、ありがとうございます。一部掲載します。

- 修学旅行、引退試合、中間考査、体育祭…と怒涛の1か月でした。体調を大きくくずすこともなく、すべてに参加することができて、たくましさを感じました。先生方、ありがとうございました。
- 体育祭の余韻が残る中、定期考査の個票を受け取りました。修学旅行、定期考査、体育祭と怒涛の日々でしたね。うまく気持ちを切り替えて、次のステップへ向け、頑張ってほしいと思います。

☆明星学級の保護者の方からもメッセージが届きました！

「明星の生徒たちに1位を取らせるという気合と心意気に感動と感謝の気持ちでいっぱいになりました。本人も1位を取れたことがすごく嬉しかったと感謝していました。」

誰かのために頑張っている姿は、「さすが！三年生！」。今後の活躍も期待しています！

キリトリ

～ ひとこと 第14号 ～ 掲載可否 ( )

## ～ 着付け教室 ～

今回、清水学園きものアカデミアから講師と学生さんたちをお招きして、浴衣の着付け体験を実施。普段着る機会のない浴衣を通じて日本の伝統的な衣装に触れ、着物の良さやむずかしさ、風情など感じることができたのではないかでしょうか。ぜひ、今年の夏、活かしてみては！？（受験だから難しいか！？）それにしてもみなさん、なかなか粋に着こなしていましたね！

